
 
 SkB Andres nahm Bezug auf die heutige Berichterstattung im Rhein-Sieg-Anzeiger, wonach 

es zu Verzögerungen bei der Planung aufgrund einer bislang nicht berücksichtigten 
Erdgasleitung komme und Vertreter der DB AG heute einen Vergleich der Varianten im 
Ausschuss vornehmen wollten. Sie bat um nähere Erläuterung. 
 
Ltd. KVD Karcher teilte mit, dass es sich im Hinblick auf eine heutige Berichterstattung der 
DB AG im Ausschuss um eine Fehlmeldung handele. Man stehe vielmehr derzeit in einer 
sehr intensiven Diskussion mit dem Vorhabenträger und versuche, eine andere Lösung 
durchzusetzen. Erst jetzt sei festgestellt worden, dass bei den bisherigen Bewertungen der 
Maßnahme diese Gasleitung und die damit verbundenen Kosten nicht berücksichtigt worden 
seien. 
 
Im Übrigen nahm der Planungs- und Verkehrsausschuss die Vorlage der Verwaltung zur 
Kenntnis. 

 
 


